



MAS BÉCHA

Die Domaine Mas Bécha ist ein altehrwürdiges Weingut mit 25 Hektaren Rebgrärten. Die drei Hügel, die auf 55 bis 90 Metern über Meer zwischen Pyrenäen und Mittelmeer liegen, sind die Heimat von Charles Perez. Der charismatische Patron, der das Weingut 2008 von seinem Vater übernommen hat, arbeitet konsequent biologisch. Seit dem Jahrgang 2012 sind die Weine offiziell als Bioweine zertifiziert. Ausserdem gehört das Weingut zu den besten Weinproduzenten in Südfrankreich. Die Etiketten zieren jeweils Illustrationen der Familie, die jährlich von einem anderen Künstler gestaltet werden. Charles Perez meint dazu: „So wie das Terroir die Reben beeinflusst, prägt die Familie mein Leben und dadurch ebenso den Charakter meiner Weine. Mit den familiären Etiketten möchte ich das auch für den Konsumenten fühlbar machen.“

CLASSIQUE 2019



(Die Etikette weicht leicht von diesem ab, da jedes Jahr eine andere Etikette den Wein ziert. Das Foto wird sobald wie möglich aktualisiert!)

Kategorie: Roséwein · BIO ✓
Trauben: Syrah, Grenache
Herkunft: AOP Roussillon
Alkoholgehalt: 12 % vol.
Flaschengrößen: 75 cl / 150 cl

Ein sehr fruchtiger und kräftiger Rosé, wie gemacht für heisse Sommertage: Ein süsslicher Beerenduft wird unterstützt von einer intensiven Mineralik. Am Gaumen wirkt er saftig und gut strukturiert mit stützender Säure und ganz wenig, feinem Tannin. Ein Rosé, der auch Rotweintrinkern gefällt. Er ist hervorragend geeignet als Begleiter von sommerlichen Speisen...